
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Tourismus Bad 

Kleinen  
vom 15.01.2025 

 
Top 3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 06.11.2024 und Protokollkontrolle 
 
Protokollkontrolle: 
 
Frau Rathsack teilt mit,  
• dass die Aussage nicht richtig ist, dass Herr Harms eine Bank am Bahnhof bezahlen 

möchte. Er hat für die erhaltene Bank einen Gehweg errichtet. - erledigt -  
• in der Schandfleckenliste stellt die Treppe keine Gefahr dar,  
• Draegers Berg, ein Geländer an einem Treppenlauf fehlt, ist an das Bauamt übergeben 
• Beleuchtung in Losten wird auch geklärt 
• Tätigkeitsbericht der Tourismusbeauftragten - Kostenvoranschlag für Parkautomaten liegt 

vor (8.000 bis 10.000 Euro zzgl. Aufbau), weiter im Bauausschuss 
• Kurtaxe und Beschilderung, Ergänzung der Bänke - siehe Tagesordnung 
• Tourismusregion - Tendenz zur Verpflichtung erkennbar 
• Frau Schmidtke weißt auf den Unterschied Destination und Tourismusregion hin 
• Herr Hanisch sieht den Vorteil in der Zusammenarbeit mit mehreren Gemeinden 
• Frau Rathsack und Frau Schmidtke ergänzen die Ausführungen. Herr Kelch begrüßt die-

ses. 
• Der Wunsch nach einem gemeinsamen Veranstaltungskalender ist groß. Frau Schmidtke 

weist auf die Zusammenfassung im Internet mit Unterkünften hin. (Tourismusverein Schwe-
riner Seenland) 

• Die Möglichkeit eines gemeinsamen Flyers wird diskutiert. Frau Kinne weist auf die Ter-
mine im „Mäckelbörger Wegweiser“ hin. Frau Kopper spricht die Möglichkeit der Auslage 
durch die Vermieter an.  

• Frau Schmidtke spricht erneut den Kayakomaten an z. B. in Gallentin. Frau Rathsack geht 
auf die Ablehnung durch die Gemeinde ein. Des Weiteren teilt Frau Schmidtke mit, dass 
die Grundstücksangelegenheiten langsam vorangehen.  

• Die zwei Lauben in den Streuobstwiesen stehen nach Information durch Frau Tarnowski 
noch. Der Kleingartenverein möchte mit Unterstützung des Bauhofes den Abriss. Eine Ter-
minabstimmung erfolgt mit Frau Rathsack voraussichtlich im April 2025. 

• Zur Machbarkeitsstudie - das Radwegekonzept wird nur noch unterhalten, kein Neubau. 
Frau Rathsack bittet um Zusendung des Radwegekonzeptes an alle Ausschussmitglieder.  

• Gibt es in Bezug der Querung der Bahnanlage bereits Ergebnisse - Frau Kinne reicht die-
ses an Herrn Franke weiter. 

• Erstellung der Prioritätenliste 
- Erwerb Land Rosensteig, anschließend Gestaltung einer Parkanlage - streichen 
- Ergänzung Bänke im Ort  
- Beschilderung - auf der Tagesordnung 
- Prüfung Antrag Bahnquerung 
- Entwicklung Gallentin - FKK-Bereich, Badesteg 
- Abarbeitung der Missstände, ständig aktualisieren 
- Tourismusregion, 
- Kneipanlage  
- Erlebnispfad 
- Jugendclub  



- Festplatz … 
 
Herr Kelch spricht die Kostenermittlung für die Bepflanzung an den Laternen an. Frau 
Schmidtke informiert hierzu und schickt die Angebote auch für die Unterhaltung an die Aus-
schussmitglieder. 
 
Die Sitzungsniederschrift wird mit den Ergänzungen gebilligt. 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums:  9  
davon besetzte Mandate:    9  
davon Anwesende: 8  
Ja- Stimmen: 8  
Nein- Stimmen: -  
Stimmenthaltungen: -  
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -  
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